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Antwort der Landesregierung auf eine Kleine Anfrage zur schrift-
lichen Beantwortung 
 
 
 
 
Abgeordneter Jens Diederichs (AfD) 
 
 
Wiedereinführung Sonderzahlung für Beamte durch Beschluss des Landtages 
- Drs. 6/4771 
 
Kleine Anfrage - KA 7/53 
 
 
Antwort der Landesregierung 
erstellt vom Ministerium der Finanzen  
 
Die Landesregierung beantwortet die Frage wie folgt: 
 
Erfolgt die Wiedereinführung, welche laut Koalitionsvertrag erst 2017 beginnen 
soll, in Form einer laufbahnübergreifenden jährlichen Sonderzahlung durch ei-
ne monatliche Bezügeumlage von 1/12, welche an künftigen linearen Bezüge-
erhöhungen teilnimmt? 
 
Der Koalitionsvertrag sieht die Zahlung von jährlichen Pauschalen vor. Bisher gibt es 
dazu keine näheren oder abweichenden Festlegungen der Landesregierung. 
 
 


